

# *L'armée syrienne avance dans l'Est de la province de Jama*

---



Damas 17 juin (RHC)- Les frappes de l'aviation de la Syrie et de la Russie ont détruit des positions du groupe terroriste État Islamique dans plusieurs zones de la province de Jama , située à quelque 200 kilomètres au Nord de Damas, la capitale du pays.

On a appris de source militaire que cela a permis la progression et le renforcement efficace des unités terrestres de l'armée syrienne et des milices alliées dans des zones proches de la localité stratégique de Salamiyeh.

Au cours des combats qui se poursuivent ce samedi, les forces syriennes et alliées ont réussi à occuper d'importants points de cette ville que l'État Islamique a considéré à un moment donné comme sa capitale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/132995-larmee-syrienne-avance-dans-lest-de-la-province-de-jama>



**Radio Habana Cuba**